

新高通信



第 1 6 号

秋田県立新屋高等学校

「書を捨てよ 町へ出よう」

教 頭 野口 俊温

これは、劇作家寺山修司のエッセイのタイトルである。夏休み、このことばを実践してみるのもよい。「書」とは書物には違いないが、日常のルーティンと考えたい。「町」は未知の体験空間とも。この夏休み、普段の学校生活では体験できないことに挑戦してもらいたい。

途方もない大きな夢を描いて、それに繋がる体験に挑戦してみてもよい。たとえば、「日本一周」の「一部分」を歩くのでもよい。あるいは、普段やったことのない人は「家の手伝い」も、立派な未知の体験である。はたまた、今までしたことのない「勉強漬け」の日々を過ごすのもよい。夏休みが終わり再び学校生活に戻ったとき一人ひとりの顔つきにそれが顕れているはずである。



「全県総体」開会式＝成功裡に＝

去る 6 月 4 日（金）、秋田市文化会館大ホールにて「第 5 6 回秋田県高等学校総合体育大会」開会式が開催されました。新屋高校が準備・運営・進行の全てを取り仕切った大成功でした。この日のために協力して毎日練習に励んだアナウンス役の加藤益璃さん・高橋裕莉さん・三浦真美さん、歓迎の言葉を述べた柴田将幸さんはじめ、円滑な運営のため東奔西走したたくさんの生徒の皆さん、教職員の方々、ご苦労様でした。また、表彰状（ポスターや連盟紙表紙への採用）を授与された渡邊明佳さん、福島芽依さん、受賞おめでとうございます。



1 学年部より

1 学年主任 根 義鎮

1 年生が本校に入学してから早 3 ヶ月が経とうとしています。部活に勉強に？それぞれが励んでいるところです。少し外れたことをしようとする生徒もいますが、全体としては良く規則を守り生活をしていると感じています。

今後、卒業までの 3 年間、各々の進路志望を実現させるべく、多方面から指導をし、確かな学力をつけさせていきたいと思っています。「何のために勉強をするのか、それは進路志望の『間口』を広げるため。」この言葉を心に刻み頑張らせたいと思います。

第 26 回新高祭 FIRE WORKS ～打ち上げろ！ MY COLOR～

今年度の新高祭は 6 月 1 8 日（金）～ 1 9 日（土）の 2 日間にかけて行われました。昨年に引き続き、早い時期の開催となったため、準備期間が短かったのですが、全校生徒が一丸となることによって、とても素晴らしいものとなりました。皆さん、ご協力ありがとうございました。そして、お疲れ様でした。 生徒会長 柴田 将幸



園児と一緒にダンス☆
：仮装行列



♪新高祭大成功♪
たくさん買ってね
：模擬店



マイケルジャクソン現る！
：クラスパフォーマンス

夏季休業の効果的な過ごし方



夏休みの終わり近くになり、宿題に追われて家族や友だちに助けを求めた経験はありませんか。夜遅くまで起きていたり、昼近くまで寝ていたりして、貴重な1日を無駄にして後悔したことはありませんか。

起床、就寝、学習開始の三つの時刻をあらかじめ決めて生活することを「三点固定」といいます。効果的に学力向上をさせた先輩や進路実

進路指導主事 茜谷 信也

現を果たした先輩の成功例の言葉です。

暑くて意欲が低下しがちな夏休みだからこそ、この「三点固定」で学習に努めてください。

一年生は、高校でののはじめての教科で理解不足になっている復習を中心に、二年生は、これまでの重点的な復習と理科や地歴などの新しい教科の確認に、三年生は、自己の進路実現に向かって、それぞれ効果的に過ごしてください。夏休みの努力の成果を期待します。

全県総体等結果

陸上競技	秋田県高校総体	男子走り幅跳び第6位	右谷直人	東北大会出場
	秋田県高校総体	女子走り高跳び第6位	目黒亜弥	東北大会出場
女子バスケ	秋田県高校総体	第3位		東北大会出場
女子テニス	秋田県高校総体	女子団体 第3位		
ソフトボール	秋田県高校総体	第2位		東北大会出場
剣道	秋田県高校総体	ベスト8	高橋 柁一	東北大会出場
弓道	秋田県高校総体	男子団体 第2位		東北大会出場
	秋田県高校総体	男子個人 優勝	鎌田 寿也	全国、東北大会出場
バドミントン	秋田県高校総体	女子団体 第3位		



水泳	秋田県選手権水泳競技大会	男子100mバタフライ第3位	小玉将太
水泳	秋田県選手権水泳競技大会	男子50mバタフライ 第3位	小玉将太
水泳	秋田県選手権水泳競技大会	女子400m自由形 優勝	上島美咲
水泳	秋田県選手権水泳競技大会	女子200m自由形 優勝	上島美咲
水泳	秋田県選手権水泳競技大会	女子100m自由形 第3位	上島美咲
水泳	高体連中央支部総体	男子50m自由形 第2位	小玉将太
水泳	高体連中央支部総体	男子100mバタフライ 優勝	小玉将太
水泳	高体連中央支部総体	女子200m自由形 優勝	上島美咲
水泳	高体連中央支部総体	女子100m自由形 優勝	上島美咲

写真美術	秋田県高等学校写真連盟展	入選	渡辺 真子
写真美術	秋田県高等学校写真連盟展	入選	齋藤 明日香
写真美術	秋田県高等学校総合体育大会	連盟誌表紙 採用	福島 芽依
写真美術	秋田県高等学校総合体育大会	ポスター 採用	渡邊 明佳



同窓会総会開催

平成22年度新屋高等学校同窓会総会が、去る6月26日(土)山王のパークホテルにて開催されました。設立後2回目となる総会は、学年理事・クラス理事の方々も連携して参加を募り、多数の同窓生が集まりました。

昨年度活動報告・会計報告の承認の後、森屋淳新会長(3期)を選出、菊地宏樹前会長(1期)が顧問として選出されました。懇親会では、会員



相互の交友を深め、本校の今後ますますの発展を祈念しつつ閉会となりました。

百三段講演会へお越しください!

7月13日(火)「総合的な学習の時間」を利用して「百三段講演会」が開かれます。生徒の国際理解を深め、コミュニケーション能力を養わせることをねらいとするミニシンポジウムです。

青年海外協力隊員としてフィジーでの任務を終了した猿田先生ほか2人の方々のご講話・貴重な体験スライド等が披露されます。興味のある方は14:00までに本校第一体育館にお入りください。